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開催日：令和６年２月１７日 出席者 ３３名 

＜挨拶＞ 

小林校長 

おはようございます。皆様お忙しい中お集まりいただきましてありがとうございます。 

３学期の保護者会でもお話しいたしましたが、本日は私の方から２点お話をさせていただきます。 

１点目は、自転車登校時のヘルメット着用についてです。都立高校はどの学校でも自転車登校者全員ヘルメッ

ト着用にしていくという話が教育委員会からありました。本校においても、新年度を待たずに後期生で自転車

通学している生徒はヘルメットを購入し、着用をしていただきたいと思います。 

２点目は、本校は創立１５年目を迎えます。１５年前に作られた教育課程に基づき、途中で学習指導要領の改

訂を受けて、いろいろな工夫や改善を加えて教育をしてまいりましたが、時代も様変わりをしてきましたので、

教育課程のリニューアルをしていきたいと思っています。ＤＸ、ＩＣＴを活用して仕事を劇的に変えるという

ことが行われているわけですが、本校でもそういった形に対応できるような教育をしていきたいと考えていま

す。本校は教育の向上を図るために１５年間、量的拡大を常に続けてきました。現在、本校の先生方の勤務時

間が都立校の中でもかなり長い時間になっておりまして、そういった点も改善していかなくてはいけないと思

っています。スクラップ＆ビルドといいますが、この１５年間ビルドだけで進んできたところがあり、あまり

効果があがっていないものをやめて、時代に合わせた教育内容をとりいれたいと思っています。私としては月

曜補習と前期生の夏休み講習を、この４月から抜本的に見直していきたいと思っております。それから、年度

末のスポンサードウォークという良い取り組みをしているのですが、ちょうど年度末の成績をつけるところの

負担となっていまして考えなくてはいけないと思っています。それから多くの中高一貫校で、前期課程の通知

表の所見欄を廃止する動きがあります。富士や白鴎もすでにやめていまして本校もその点を考えていきたいと

思います。一方、自分の好きなもの、好きな課題を発見し、調査してまとめて表現をするという探究学習の充

実。それから国際理解教育やＩＣＴですね、こういったところをもっと盛んにしていきたいと思っています。

もちろん、平素の授業が一番大切であり先生方の授業力が上がっていくような形で研修などにも取り組んでい

きたいと思います。 

今年度の入学適性検査の傾向として私立と併願される方や私立のみの受検が多くなり、都立中高一貫校全体の

倍率は下がったのですが、その中でも三鷹中等の倍率は１０校の中で一番高い倍率でした。この１５年間の教

育課程の取り組みが本当に支持された結果だと思っています。これを、今の時代に合わせてより良くしていく

ためのリニューアルを行っていき、より一層、三鷹中等教育学校が輝くようにしていきたいと思っております

ので、ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 

＜議事＞ 

1. 小美野副校長（学事報告） 

今年度はまだ１ヶ月ちょっと残ってはいますが、この１年間副校長業務を務めることができたのは皆様のご

協力あってのことだと思います。改めて感謝申し上げます。それでは学事報告させていただきます。 

１２月は財政教育プログラム、それから持続可能な農業研究プログラム、がん教育講演会など、外部講師を

招いた特別授業がありました。今回に限らず、外部講師の指導を受けるのは生徒にとっても非常に重要な機

会となっているところです。それから交通安全教育ではスケアード・ストレートといってスタントマンによ
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る自転車と車の衝突事故の再現を体験学習しました。先ほどヘルメット着用の話もありましたが、自転車通

学を認めている本校の生徒にとっては貴重な体験になったと思います。 

１月に入りまして６年生はそれぞれの希望進路に向かって大学入試共通テストを受け、国公立二次試験や私

大入試に向かって、いま頑張っているところです。職員室にいますと、受験結果を報告にくる６年生の姿を

少しずつ見るようになりました。最後まで踏ん張ってもらいたいところです。 

それから１／２７は知の文化祭と銘打って１～５年生の合同探究発表会を保護者や外部の方も参加して実

施しまして盛況となりました。 

それから入学適性検査を２／３に行い、２／９に合格発表を行いました。先ほども話がありましたけれども

最終的な受検倍率に関しては４．５２倍でした。本校だけで昨年度と比較しますと倍率は下がっていますけ

れども、都立１０校の中でトップの倍率ということで、これが維持できるように教育活動をしっかりとやっ

ていきたいと思います。 

これから３月にかけては学年末考査や卒業式を皮切りに、スポンサードウォーク、英語学習発表会、海外ボ

ランティア研修などの学校行事が予定されていますが、年度末にむけて有終の美を飾れるようしっかりと進

めていきたいと思っています。私からの報告は以上です。 

 

2. 各学年委員会より 

第６学年 

卒業を祝う会の準備を進めています。３／１に卒業記念品の検品作業を予定しています。それから卒業を祝

う会を行うにあたりアンケートを取るためメールメイトを発信しました。１４７名の方にご出席をいただけ

る予定です。また、生徒たちが主体で行う卒業式第二部というのがありましてダンス発表などされるのです

が、コロナ禍は保護者がなかなか観覧できなかったのですが、今回はオープンにしてよいというお話があり

まして、観覧希望の人数を聞いて、卒業式のあとに残って二部を観覧していただくということを予定してい

ます。本日、この後は学年委員で集まり、卒業を祝う会の準備をします。 

 

第５学年 

２／１０の学年保護者会からそのまま続けて、学年の懇親会を行いました。保護者１１５名＋先生４名にご

参加いただきました。前半は先生方に台湾の修学旅行のスライドショーをしていただき、後半は委員が司会

進行し「教えて先生」という企画で座談会のような質疑応答をしまして大変盛り上がりました。 

 

第４学年 

今年度「交流」をキーワードに保護者をつなぐことを目的に２回の懇親会を開催しました。１回は９／２に

行い、先生を囲んで小グループでの歓談懇親会、２回は先週保護者会の全体会後にそのまま多目的室を利用

し、ベネッセの方にも残っていただき事前に保護者からいただいた質問を学年委員が進行し質疑応答を行い

ました。「５年生になる今、やるべきこと」「多様な受験の仕組みの基本から実際」までベネッセ講師や先

生方に分かりやすくご説明いただくことができたことと、途中保護者の方が手を挙げてくださって兄弟の体

験談を話してくださるなど大変有意義な会となりました。２度の開催にあたり、副校長先生、本部の皆様に

は何度もご確認をいただくなどご協力には大変感謝しております。 

 

第３学年 

２点報告します。３／１６にスポンサードウォークの開催が決まり、準備を進めています。前日にＰＴＡか

らの差し入れとして１８０名分のゼリー飲料を配布予定です。それから３／２５の修了証書授与式に向けて

準備を進めています。記念品の手配は完了しており、当日の動きなどを先生方と確認していきます。３／２
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５修了式まで気が抜けないので学年委員一同もうひと踏ん張り頑張っていきます。 

 

第２学年 

昨年、茶話会を開催し交流をさせていただいた効果だと思うのですが、ＰＴＡに興味をもっていただけた他

の保護者さんからお声がけいただくことができました。「良い経験ができます」ということをお伝えしまし

て、ＰＴＡ活動への理解を深めることができたかなと思っています。本日、この後に学年委員で集まってラ

ンチ会を予定しています。交流をさらに深めていこうと考えています。 

 

第１学年 

先日、学年委員８名でお疲れ様のランチ会を開催しお互いに労いあいながら、各係の年間の作業量や大変だ

ったことについて共有をしました。茶話会は年１回の開催でしたが充実感を得ることができたと思います。

また、そうやって集まって、学校生活や部活動のことを話し合える仲間ができたことが何よりうれしいこと

でした。代表２名として運営委員会に参加させていただいて、先生方の思いやＰＴＡの方々の思いに触れる

たびに、本当に良い学校にご縁があったなと思うことができました。これから先の三鷹中等の生活も子供と

一緒に楽しんでいけたらと思います。１年間ありがとうございました。 

 

 

3. 広報委員会 

今年度３号目となる広報誌の発行準備を進めています。３／９の卒業式の様子を入れたうえで３／２５の修

了式に間に合わせるということでスピーディな作業が必要と見込まれまして、先生方やＰＴＡ本部の皆様へ

の確認依頼もショートノーティスでお願いせざるを得ないとは思うのですけれども、できるだけ早くに準備

を進めたいと思いますので、どうぞご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 

4. 制服リサイクル委員会 

今年度は２回の譲渡会を開催しました。それから、在庫管理データベースの作成、在庫リストの公開、良品

確保、積極的な告知活動などを無事に達成することができました。一緒に方法論を考えて、細々として準備

の全てに携わり、譲渡会を成功させてくださった委員の皆さん、それから的確なアドバイスをくださった前

任者をはじめ担当本部の皆様、この場を借りて御礼申し上げます。私たちの活動を見守ってくださった校長

先生，副校長先生、それから折に触れてお声がけくださった運営委員会の皆様に、すごく感謝しております。

本当にありがとうございました。なによりも皆様と触れ合うことができたというのが、この活動の一番の成

果でした。 

それから、全体ＬＩＮＥにシェアさせていただいたチラシですが、１枚は制服リサイクルの意義や活動内容

をお伝えする意図で作成したもので今後も展開使用していこうと考えているチラシです。２枚目は当委員会

の引継ぎ用資料として使っていけたらと思っております。 

今年は断念してしまったのですが、ＳとかＳＳサイズの小さなブレザーが大量に余っていて、それを何とか

新入生の方に譲渡できないかという思いがあります。実現可能かどうか、制服店の商売敵にならない程度に

譲渡できる機会を探っていきたいと考えています。 

 

5. 役員候補者選考委員会 

１２／９にＰＴＡ役員候補者選考会を開催しまして、お配りした書面のとおり候補者が決まりましたことを

報告させていただきます。会長１名、副会長６名、書記２名（うち１名兼任）、会計２名、監査２名です。

本日は１２名の候補者の方に陪席いただいております。 
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選考会の場はザックバランな会になったと思っています。来年度もこんなふうにしていけたらいいなという

お話も新メンバーの方からもいただきましたので、来年度もとっても素敵なＰＴＡ役員会になるのではない

かと思っています。以上です。 

 

6. 本部より 

会計より来年度予算および会計規則細則改正について 

弓谷会長：前回の運営委員会で皆様に予算の考え方について検討をお願いした４点について、年末年始の忙し

い中、それぞれ委員会で議論のうえで貴重なご意見をお寄せいただきありがとうございました。概ね皆様から

の意見を踏まえた形で新年度予算案を組ませていただきました。 

会計：まず初めに、ご検討いただいた４点についてご報告します。 

① 会議費：概ね「茶菓子代を無しにしてよい」との肯定的な意見をいただきました。 

② 交通費：今年度は保護者会など学校行事の同日開催でも支給しましたが、それは必要ないのではない

かというご意見を多くいただきました。 

③ 卒業、修了記念品：ＰＴＡとしてお祝いする趣旨で、このままの額を維持すべきとの意見を多くいた

だきました。 

④ 部活動支援費：やはり、ＰＴＡとして生徒の活躍を支援していく、頑張っている子供たちに何かして

あげたいという声が多かったので、少し内容は変更しておりますが、維持としました。 

 

続きまして予算明細を元に説明します。 

施設使用料：前述の意見をふまえ学校外の会議室利用料や資料コピー代として１万円のみとしました。 

消耗品：ＰＴＡハンドブックの作成費については、紙で全配布するのは前期学年のみとし、データでいつで

も閲覧頂ける形を基本とし、後期生も希望者には紙でお渡しも可能とする印刷部数で予算を組みました。 

交通費：本年度の平均額から、約７００円×３回分として計上しました。７番にある「前年度本部交通費精

算」というのは、４月５月の引継ぎ活動にかかる交通費を本部にて精算する分として見積もりました。 

教養文化事業：クラス費一人当たり２２０円であったところ、前回の議論もふまえ３３０円に見直ししてい

ます。それから、制服リサイクルの着払い費用は今年度末に卒業生の方から着払いで制服を提供していただ

く費用を１件１０００円程度として見積もったものです。それから、いっかんズ三鷹開催費といいますのは、

一貫校１０校のＰＴＡ役員が集まって情報交換する活動があり、来年度は本校が幹事校となるのでその開催

費用です。 

広報：現委員会より提示いただいた予算額を概ね設定しています。 

慶弔費：廃止の話もいたしましたが、離任や異動の際のお気持ちとしてのものは残しておきたいということ

でこの金額となっています。 

ＰＴＡ保険：前回運営委員会で諮っていただいたとおりです。 

通信費：これまでは委員の方々に５００円クオカードを渡切りとし通信費の補助としていましたが、事務効

率化の観点からクオカード支給をやめ、代わりにＰＴＡで wi-fi を契約し、学校でＰＴＡ活動する場合には

ＰＴＡの wi-fi を使う環境を整えたいと考えています。５万円の根拠とした参考資料を添付しております。

実際に契約先を選定する際には改めて役員会等で検討していただきたいと思います。 

部活動支援費：部活動だけでなく、他にも個人で活躍されたケースについても支援金を出せるように、部活

動「等」支援費として、基準も変更し、都度、運営委員会で諮って支給を決めるプロセスになるよう、後で

ご説明する会計細則も変更します。 

備品費：今年度の体育祭のときに急遽用意しましたが、今後、ＰＴＡ行事用とういうことでしっかりしたテ

ント４張を購入し、ＰＴＡで保有するというものです。１張１０万円をみこんでいます。 
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弓谷会長：来年度特有の箇所について、５点、補足します。 

まず、ＰＴＡハンドブックについてですが、今年度５月の総会で会則を大きく変更したことや、各種説明部

分が現在の実態に即していないものが多くなっていますので、改めて制作します。 

２点目は、制服リサイクル関連です。後期生の制服の不足が課題となっていましたが、その解決の一助とし

て数年かけて検討してきた「卒業生から着払い提供」が三鷹郵便局の協力も得て可能となりました。卒業生

のご家庭に、広報誌の卒業式号を郵送する際、ご案内と着払い伝票も同封予定です。また、６年生の保護者

の皆様が集まる機会があれば別途ご案内したいと思っています。 

３点目は wi-fi についてです。学校の回線はＰＴＡでは使用しませんし、またＰＴＡでよく使用している

Google ドライブには学校の回線ですとアクセスできませんので、ＰＴＡ活動に必要な際にフリーにアクセ

スしていただける環境を整えようと、新たに提案させていただきました。 

４点目は部活動支援費です。前回は廃止の方向でお話しましたが、皆様からのお声を踏まえて、対象を部活

動に限定せず、広く各方面で活躍している生徒たちを称えていけるよう変更しました。 

５点目は、テント購入についてです。前回の運営委員会で委員の方からもご意見のあったとおり、繰越金が

積み上がっていく予備費を、必要性の高いものに充てていこうということで、今回はこのような形で予算化

させていただきました。委員の方々が抑えながら予算を使ってくださる結果として繰越金が積まれていくの

はある一面では良いのですが、もう一方でその繰越金を動かしていくことも必要と思っております。 

 

会計：続いて、令和６年度会計予算書について説明させていただきます。まず収入は会費４０００円を据え

置き、想定人数で算出した純収入額から、予備費を除く各科目支出予算額を差し引き、単年度収支では△３

５万円となります。ここから先ほどご説明しましたテント購入の予備費からの支出を加えますと概ね収支が

収まる形となっております。 

 

次に、会計細則の改正案についてですが、これまでご説明した内容に則すように改定をしています。前述に

なかった項目としては、３ページ目の②帳票類についてです。書類の保管場所としてキャビネット名称の記

載がありましたが、細則に定めて縛りをかけるものでもなく、またペーパーレス化も進んでおりますので自

由な運用ができるように条文を削除しています。一方で、保管年限の定めが一切なかったことから、これま

で１３年間分の資料が残ってしまっており、今後のことを鑑みて、保管年限を定めることで適切なタイミン

グで廃棄処分ができるよう条文を新設しました。 

それから、交通費の精算期を半期ごとに〆ていましたが、支給対象の交通費も来年度以降は減ることが想定

されますので通年精算にしました。 

最後に、予備費の執行についての条文を新設しました。先ほど会長からもお話ありましたとおり、これまで

は予備費の使い方について具体的なルールがありませんでした。そこで、予備費の執行については運営委員

会で承認を得ることとし、突発的な事案で、運営委員会開催日まで間に合わない場合は、まず役員会で諮っ

て、その内容を運営委員に事案内容を情報共有したうえで予算執行し、翌運営委員会にて承認手続きをとる

との定めとしました。また、現在は予備費がとても高額になっておりまして、あまり高額化したままとする

のは望ましくないというところで会費の１５％を目安（金額にして約５０万円程度）とする旨を条文として

定めました。予備費で対応しなければならない突発の事態が生じることもあるので５０万円程度は残してお

き、それ以上の高額化部分は適切にその年度内に執行していきましょうという意図です。 

以上、会計からの来年度予算提案になります。 

 

司会：それでは、以上の２点①新年度予算、②会計細則の改正案について、この場で決議を執らせていただ
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きます。そのうえで、５月のＰＴＡ総会にて報告をさせていただきます。いかがでしょうか。 

 

監査：会計細則の予備費執行の新設条文についてですが、①のイ）突発の事案に対応する際の運営委員会の

開催日を待てないケースにおいて、役員会に諮って運営委員会に情報提供し予算執行をした後に、運営委員

会で「事後的に承認を得ることとします」と定めているのは、検討の余地があると思います。承認を得るこ

とが前提で、運営委員会で反対の声をあげることもできないという条文になっているように読めもするので、

急いで執行しなければならないケースもあると思うのですが、この文面のままですと監査的には良くないと

いう意見です。役員会で良しとしても運営委員会もしくは会員の皆さんが良くないとした場合に、次年度以

降に同じようなことが起こってはいけないので止めなくてはならない、やはり良し悪しを判断し承認するし

ないの審議をしたという結果を残すべきであると考えます。 

広報：役員会での承認で執行できると書いてあるので、予算執行はされた後で、運営委員会にかけるという

順番になると、運営委員会で反対しても、買ってしまったものを執行取り消しにはできないと思うので、基

本的には皆さんの総意で役員になってくださった方々が検討した結果の判断を私は尊重しようと思います

が、例えば役員会が暴走してしまった時に、「否」を言えないのは、監査や会計的に問題であるということ

だと思うので、「運営委員会開催はできないが書面開催とする」であったり、「オンライン上で決議を執る」

といった文面としておくのはいかがでしょうか。 

 

監査：もう１点あります。予備費は会費収入の１５％程度とありますが、この根拠はありますか。 

会長：一般的に妥当な割合、あるいは金額として５０万程度を予備費に確保できていれば、本校ＰＴＡの予

算としては充分だろうと考えたものです。 

司会：それでは、この予備費にかかる新設条文については継続審議としまして適切な取り決めを検討します。

その部分以外についてご意見等ございませんでしょうか。ご承認いただきました。ありがとうございました。 

 

書記より来年度委員決めについて 

弓谷会長：委員決めの時期となりました。ある意味で、最もご苦労をおかけする場面だと思っています。ど

うすれば少しでも気持ちよく、スムーズに委員選出できるかということで、役員会で議論してきました。 

２つ、ポイントがあります。１つめは、事前の意向確認アンケートで「全員回答」をお願いしていたのを、

今回からは「やります」とか「足りなければやってもいいですよ」と言ってくださる方を募ることにします。

従来は「できない」の選択肢がなかったことで、「強制のように感じる」といったご意見も頂戴していたの

で、このように改めたいと思っています。 

２つめは、くじ引きについてです。事前のエントリー数が定員に達しなければ、保護者会当日、改めて立候

補を募るわけですが、それが長引くと大変気詰まりになりますので、サラリとくじ引きに進みたいと思って

います。少なくとも私が本校で見たり聞いたりしてきた限りでは、くじ引きで大きなトラブルになったケー

スはありません。むしろくじでなった方が、委員会の代表にまでなられ活躍してくださっている例をいくつ

も存じています。そういった意味でも、くじ引きも有効活用したいと思いますので、よろしくお願いします。 

 

書記：新年度保護者会の予定日程を元に、お子様の進級した学年の保護者会当日に、委員決めを行っていた

だくようご協力お願いします。今回から、新入生は入学式後の保護者会ではなく、初回保護者会の日に委員

決めを行います。従いまして、新入生の保護者会日に運営を手伝っていただくのは、保護者会が重なってい

ない学年である新２年、３年よりそれぞれ２名お手伝いにお越しいただけるよう調整をお願いします。それ

では、お配りした資料に基づき説明をさせていただきます。 

４／８始業式当日、お子様からクラス分けの「学年だより」を受け取ってください。各学年メールメイトご
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担当にてメールメイト設定画面の下段にある「クラス」について更新入力をお願いしたいと考えていまして、

詳細は４／６にＺｏｏｍ会議でご説明させていただく予定です。ご協力お願いします。 

翌日４／９に、本部から２～６学年保護者向けに「今年度ＰＴＡ委員募集」のメールを発信します。 

すぐに保護者会の週末となり短い募集期間になってしまうのですが、４／１１に、２，３，６学年の委員募

集状況を本部より学年代表さんにお知らせします。 

翌週の保護者会まで日数がある４，５学年さんについては４／１３に委員募集状況を本部より学年代表さん

にお知らせします。その後、４年と５年の各学年委員（メールメイト担当さん）から、過不足についてリマ

インドメールをメールメイトで発信してください。各学年概ね共通の文面は本部にて準備しておりますが、

「〇人足りません」などの加筆や、各学年固有のお誘いポイントなどの文章を加えて発信してください。な

お、ご応募くださった方には本部からお礼のメールをお送りする予定です。また、新１年生への募集案内お

よびリマインドメールは本部にて行います。４／１８に、１，４，５学年の募集を締め切ります。 

各保護者会の前日（４／１２および４／１９）は、エントリーの最終状況を伝えつつ保護者会での本選出で

の協力を呼びかけるメールを各学年に発信して、保護者会当日を迎えるようにしてください。 

 

保護者会当日は、資料室に新委員選出後に渡していただきたい資料をセットしてありますのでお持ちになっ

て各教室へ向かい、保護者会後には各担任の先生が例年「ＰＴＡからのお話を」と促してくださいますので、

委員決めを始めます。メールメイトの事前アンケートの結果を踏まえて、不足している人数を伝えてくださ

い。次に各委員の役割を簡単に紹介し、改めて「やってみてもよい」と思ってくださる方がいないか声かけ

してください。役員候補者選考委員（２年生＋５年生）と制服リサイクル委員（１年生＋４年生）について

は、学年から必要人数を選出します。事前アンケートの結果から候補者がいないクラスは、この２委員会に

ついても「やってみてもよい」と思ってくださる方がいないか声かけしてください。 

それでも候補者人数に不足がある場合、サラリとくじ引きに進んでください。 

なお、本部役員・学年委員・役員選考委員・制服リサイクル委員・広報委員の経験者にくじが当たった場合、

自己申告に基づき対象から外して、その人数分を再度くじ引きで選出してください。  

決まった方には、保護者会終了後、各学年教室近くの空き部屋もしくは、南棟１階和室にお集まりいただき、

下記配布物をお渡しください。可能でしたら、その当日に代表２・会計１・メールメイト２名などをお決め

ください。当日の役割決めが難しい場合、Ｚｏｏｍ会議等を開催して総会までにお決めいただくようお願い

します。 

広報、役選、制リの３委員会の代表等決めについては、本部にて対応しますが、具体的には引継ぎ用のグル

ープＬＩＮＥを用意しますので、現代表さんにも入っていただき、ＬＩＮＥの中で代表等決めるＺｏｏｍ会

議のご提案等をしていただくことをイメージしています。 

最後に、ＰＴＡ総会は５／１８を予定しています。午前中に引継ぎ会、午後に総会となります。丸１日のス

ケジュールですが、ご出席いただけますようご予定ください。よろしくお願いします。 

 

質問１：学年委員は各クラス均等の人数選出ですが、役員候補者選考と制服リサイクルを選出する該当学年

はクラスが偏っても良いですか。また、役選のアピールポイントなどあったら教えていただきたいです。 

回答１：はい、役選や制リはクラスが偏って定員に達しても結構です。アピールポイントについては、広報・

制リ・役選現代表さんにお伺いしたうえでご案内メール文に入れておくようにします。 

質問２：４／１３に発信するメールメイト文面のチェック依頼はどのようになりますか？ 

回答２：想定される基本文面を事前に本部で作成し、一括して副校長先生に事前に承認を得る予定です。で

すので、４／１３発信のメール文は、本部にて確認します。本部から承認が出たら発信していただけます。 
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年間活動報告作成の依頼 

各学年委員および各委員会の方にご案内している共有ドライブのフォルダーの中に活動報告の書式が入っ

ています。次年度に引き継ぐために必要な資料となりますので、各委員会を開催する毎に作成していただい

ています。その年間活動のサマリーとして一覧にまとめていただきたいと思います。４月中ごろまでにご対

応いただきますようお願いします。 

 

食品自動販売機検討の件 

様々検討・調査をおこなってまいりましたが、最終的に、PTA での契約・設置は事実上できないことが分か

りました。端的に事情を申し上げますと、当初、最も希望の強かったセブンイレブン等のコンビニ系自販機

については、本校では利用できるのが後期生のみとなり、通常の都立高校等の生徒数の半数となってしまう

ため、「業者側の採算ラインに届かない」ことがネックとなり、実現には至りませんでした。 

せっかく校長先生から前向きな提案をいただいたことですので、“利用対象が後期生のみでも可能な業者が

ないか”委員の方に７社８社とコンタクトしていただくなどご尽力いただきましたが、結果的にはいずれも

“飲料自販機と抱き合わせの導入でなければ不可”で、本校では現実的でないことが分かりました。 

ただ、動いてみて分かったこととして、現在本校に飲料自販機を入れている業者「ユカ」であれば、飲料自

販機と併設する食品自販機（ナムコ社と提携）の導入は、可能であることが分かりました。 

つきましては、こうした経過・情報も参考にしていただいて、学校として食品自販機の設置を実現していた

だきたく、改めてお願いする次第です。引き続きよろしくお願いします。 

 

いっかんズからの報告 

１２／９に都立大泉で行われた「いっかんズ」に出席してきましたので２点報告します。まず、制服リサイ

クルの件で、ＳＳなどの小さいサイズの再利用例です。文化祭で小学生に着てもらうイベントに利用した都

立両国の紹介がありました。 

次に食品自販機についてですが、都立大泉でも同じようにＰＴＡで検討した報告があり、やはり利用者数が

ネックでＰＴＡでの導入は断念したものの、経営企画室の協力を得て、飲料自販機を入れているユカ社提携

のナムコの食品自販機が導入されたとのことでした。利用者は後期生のみですが、前期生も“金銭感覚を学

ぶ”といった意味もあるのではとのことで、制限付きでも広げていけないか校内で相談しているとのことで

した。ぜひ、都立大泉の導入事例も参考にしていただければと思います。報告以上です。 

 

7.サークル活動報告（副会長鈴木より代読） 

コーラス「こーる・あんだんて」 

１２／９、１／１３に練習会を行いました。 

三鷹散策の会 

第３９回開催の散策の会の様子をＰＴＡホームページに載せましたのでご覧ください。今後も学年を超

えた交流の場として様々な企画を開催できたらと思っています。次年度は当サークルの代表が交代しま

す。これからもよろしくお願いします。 

 

会長より 

今回の第６回をもちまして、今年度運営委員会としては最後となります。 

１点だけ、各委員会代表にお願いです。次年度総会が５／１８にあります。毎年、総会の席上、各委員会か

ら活動報告をしていただいております。５００文字程度の報告（１～２分）をご用意ください。 

とにもかくにも「ありがとうございました！」「ありがとうございました！」「ありがとうございました！」
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と感謝の三唱をもって、御礼のあいさつに代えさせていただきます。 

 

その他： 

会計より。交通費の精算について補足の連絡です。４月からは新しい会計細則が適用されます。したがって保護

者会当日の活動については交通費の支給はありません。なお、引継ぎ会で来校いただいた場合も含めＰＴＡ総会

の日の交通費は支給対象です。よろしくお願いします。 

 

以上をもちまして、令和５年度の定例運営委員会を終了させていただきます。ありがとうございました。 


